

El Gobierno desequilibra el TC para que sus jueces afines sean mayoría

El Ejecutivo recusa por primera vez en la Historia a dos magistrados conservadores alegando «falta de imparcialidad» para decidir sobre la reforma que prolonga la presidencia de María Emilia Casas

MARÍA PERAL
MADRID.- El Gobierno respondió ayer con la recusación de dos magistrados conservadores del Tribunal Constitucional a la decisión del TC de apartar a su presidenta del enjuiciamiento de la *enmienda Casas*, recurrida por el PP.

Expulsar a Roberto García-Calvo y a Jorge Rodríguez-Zapata del Pleno del Tribunal que ha de examinar

el recurso de los populares es la única forma que tiene el Gobierno de ganar ese proceso y mantener el

blindaje de Casas como presidenta hasta que se produzca la renovación de la institución.

Es la primera vez en la Historia que un Gobierno intenta alterar la composición de un Tribunal por medio de la recusación. Con el éxito de esta acción, el Pleno del TC quedará reducido a 8 magistrados para decidir sobre la constitucionalidad de la *enmienda Casas*, cinco de los cuales integran el llamado *bloque progresista*.

Sigue en **página 10**
Editorial en **página 3**

Maragall se da de baja del PSC

Revela que en el congreso del año 2000 Montilla apoyó a Bono y que Guerra y él dieron el triunfo a Zapatero

Página 21

Asesinan a un taxista de dos puñaladas en Hortaleza

P. HERRAIZ / A. CORNEJO
MADRID.- Daniel condujo moribundo en dirección contraria por una calle del distrito de Hortaleza hasta que se encontró con los médicos del Summa. Allí paró y sólo tuvo tiempo de decirles: «Me han apuñalado. Ha sido el puto negro, el puto negro», y se desplomó contra el asfalto. Alguien le había pinchado en el cuello y en la cara pocos minutos antes, presumiblemente para robarle.

Los médicos intentaron reanimarlo durante 40 minutos, pero tenía seccionadas la carótida y la tráquea, y ya era imposible salvarlo. Daniel Aníbal Aguilera, argentino de 47 años y taxista asalariado desde hace cuatro, había comenzado su turno poco antes. Lo más probable es que no llevara encima más de 50 euros. Decenas de compañeros suyos se concentraron anoche y convocaron una huelga. Sigue en **M2/página 5**



Imagen del cadáver del taxista argentino degollado anoche en la calle Gomeznarro del distrito de Hortaleza. / PACO TOLEDO

El Gobierno impide repercutir el coste de los embarazos en el seguro médico de las mujeres

Las aseguradoras subirán las tarifas a hombres y mujeres en edad no fértil para compensar las pérdidas

FRANCISCO NÚÑEZ
MADRID.- El Consejo de Ministros modificó ayer el Reglamento de los Seguros Privados para que las compañías no incluyan en sus tarifas los costes relacionados con el embarazo y el parto. Este desarrollo de la

Ley de Igualdad causó inmediatas reacciones. Según las empresas, la decisión va contra la lógica del seguro de que «pague más quien más actos sanitarios consume» y anuncian la subida de las primas para el resto de asegurados. Sigue en **página 39**

a+ aprendemas.com
Einstein hizo click aquí

Busca tu curso

Sea cual sea, tenemos la formación que necesitas



Suzanne Vega sale de la depresión tras vivir peligrosamente las consecuencias del 11-S en Nueva York

► MODA Especial invierno: el placer de abrigarse. Además, las claves de los tratamientos antiedad

ENTREVISTA

Yuri Afanasiev: «En Rusia, si criticas al poder, te persiguen los jueces o te matan»

Páginas 8 y 9

MUNDO



Las razones de Cecilia

«He trabajado a su lado, pero yo ni fui elegida ni tenía ganas de serlo. Ésta es una de las razones por las que éste no es mi lugar», dice la ex esposa del presidente francés. Página 31

DEPORTES

Resaca brasileña

El Madrid y el Barça castigan sin jugar a Robinho y Ronaldinho por llegar tarde de Brasil tras una histórica jugera. Páginas 52 y 53

Tele 5 se enfrenta a La Sexta al emitir hoy el Villarreal-Barça

Página 69

SALUD

Críticas al abandono de los esquizofrénicos

NÁUTICA